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荻窪中学校同窓会通信 No.1         

  総 会 開催！    平成 23 年 6 月 18 日（土） 於：荻窪中学校体育館

同窓会 会長 猪鼻 徳壽 氏（39 年度卒）

13.000 人以上の卒業生のいる荻窪中学校に今までしっかりした同窓会組織がなかった

ことが不思議でした。その意味でも会則や役員が決まり、リニューアルした形で再ス

タートが切れた事は卒業生にとっても，在校生にとっても有意義な記念すべき同窓会の開催となり

ました。この日集った卒業生が次の友に声掛けをすることで組織も徐々に充実していくことは間違

いありません。私は地元で生まれ，地元で育ち，現在、西荻窪商店会連合会の会長という立場から

同窓会の基礎を固めるべく努力いたします。縁あって同じ「舟」に乗っている卒業生の力を結集い

たしましょう。

同窓会 顧問 荻窪中学校 校長  小松﨑 浩 先生

荻窪中学校は今年 64 年目となります。今までに 1 万 3193 名の生徒が卒業いたしまし

た。現在は 217 名の在校生で、自ら地域に貢献する「自立力」「社会力」をもった人間

の育成を目指しています。同窓生のみなさんの力をお借りして、学校を、生徒たちを支えていた

だけることをお願いいたします。

同窓会 副会長 荻窪中学校 副校長 池谷 芳彦 先生

同窓会総会の開催、おめでとうございます。「同窓会」というと少し心がわくわくしま

      せんか？ それは、旧友との再会はもちろん、青春時代にタイムスリップできるからでは

ないでしょうか。私には仕事柄、これまで勤務した学校に元担任として参加する「同窓会」と、自

分自身の「同窓会」がありますが、今回、荻中同窓会に副会長の立場で参加できることになりまし

た。微力ではありますが精一杯協力させていただきますので、よろしくお願いいたします。

・役員紹介

会長 猪鼻　徳壽(39年度卒) 会計 宮崎  美恵子(46年度卒)

副会長 池谷　芳彦　副校長 会計 鈴木　典子　 (56年度卒)

副会長 近野　宏   (45年度卒) 会計監査 鴨下　義一   (32年度卒)

副会長　事務局長兼務 塚本　友子(45年度卒) 会計監査 脇　　洋子    (32年度卒)

事務局 石井　喜文(53年度卒) 顧問 小松﨑　浩　校長

事務局 品田　高志(56年度卒)　



・総会風景

当日は悪天候にもかかわらず 107 名の卒業生が参加してくださいました。

★ご来賓★

第  9 代校長 石川 寛 氏

第 13 代校長 古川 裕一 氏

第 14 代校長 下嶋 光豊 氏

学校運営協議会 会長 徳田 達介 氏

「第 2 回卒業生から

昨年度卒業生まで集合」

         

                            

懐かしい再会が会場のあちこちで。

                          大きな歓声が響いていました。

荻中生による和太鼓演奏。演奏の迫力にびっくり！ パンつくり部の生徒が作ってくれたチーズパン。

大好評でした。

－ 懇親会  芸大生によるミニコンサート＆二胡演奏 －

                                

                                   

芸大生の歌声にしばし夢心地

二胡の演奏に癒しの時を…



・アンケート

貴重なご意見をたくさんいただきました。ありがとうございました。「とてもよかったよ。」と

書いてくださった方が多数でしたが、規約のことや、会員資格などについてのご意見もありました。

１．年１回の総会が必要ではないか。

２．転校生の扱い方。

３．卒業した者を入学もしくは在籍した者にしたらどうか。

４．寄付の明記。

５．同年代の人の出席が少なかったので声かけをすればよかった。

など、他にも多数ご意見をいただきました。

規約に関しましては、まだ、案の段階であると思っております。今後、活動しながら不都合な点

は、みなさまにご意見をうかがいながら修正していく予定です。

みなさまのご意見を参考にして、学年代表のみなさんと会合をもちながら活動していきます。

ご意見やご提案などありましたら、どうぞ下記事務局までご連絡ください。お待ちしております。

－ お知らせとお願い －

  １．同窓会集合写真をご希望の方は同封の振り込み用紙で下記料金をお振り込みください。

        A4 サイズ ￥５５０  L サイズ ￥３５０ （送料含）

       

  ２．同窓会への入会をお願いいたします。総会へ出席できなかった方で入会をしてくださる方

        は、年会費５００円を２年分１口として、１０００円の振り込みをお願いいたします。

年会費で同窓会通信等の発行や通信活動を行っていきます。

             

★フェイスブックに荻中同窓会コーナー開設★

Google で「杉並区立荻窪中学校同窓会」と検索！ヒットします。

募集中！ みなさまのご協力が何よりの力になります。よろしくお願いいたします。

① 学年代表  … 各学年より１～２名 学年への連絡・年に１、２回全体会議                 

    ② 「おしえて先輩！」 … 在校生との活動・お手伝いしてくださる方

         Ex. 楽器ができる、ガーデニングが趣味、本が好き、スポーツ好き、などなど    

③ 「たすけて後輩！」 … 役員と共に活動してくださる方  企画、運営

  同窓会で荻中を、後輩を盛り上げていきましょう！

連絡先：荻窪中学校内 同窓会事務局 TEL ：03-３３９９-０１９６

                        FAX ：03-３３９９-７８３０



☆同期会☆

第２４期生（昭和４７年度卒業）の同期会が、１０月９日（日）に開催されます。学校見学を参加者

全員で行い、その後、同期会をおこないます。幹事は穴迫さんです。１５年振りの同期会、旧交をあたた

めてください。同期会の様子など、次回の同窓会通信に掲載します。

＊役員から＊

６月１８日（土）、当日は朝から雨。１年半かけて準備してきた総会が…。心の中までザアザアの雨が降

っていました。内心ハラハラしながら準備を進めていました。が、が、…開会時間になると空いていた席

がどんどん埋まっていきました。私たち準備委員の心の中は晴天！本当に出席くださった同窓生の皆様に

は感謝、感謝でした。不慣れ、不手際なことも多かったことと思いますが、皆様あたたかく総会、懇親会

に出席してくださいました。ありがとうございました。今回の総会を第１歩としてゆっくりと着実に同窓

会を作り上げていくつもりです。これからもよろしくお願いいたします。

１．荻窪中学のサッカー部、テニス部などが杉並区夏季大会で優勝し都大会に出場しました。残念なが

  ら都大会は初戦惜敗してしましたが部員全員力いっぱい頑張りました。その姿を見ながら同窓生と

して後輩を何らかの形で応援してあげたいと思いました。これからもこのようなことがあると思い

ます。Manpower だけでなく寄付を募っての応援もあるかもしれません。

  １０月２９日（土）午後に第１回学年代表会議を開催する予定です。学年代表の方には個別に連絡

させていただきます。今後の活動などの他に上記の内容なども話し合っていく予定です。

また、同学年の学年代表の方には総会時にご記入くださいました皆様の連絡先をお知らせする予定

です。ご了解をお願いいたします。お知らせしたくないという方は事務局までご連絡をお願いいた

します。

  ２．クラス会、同期会を行う時、学校見学などが組み込まれる場合は事前に事務局に学年代表を通じて

ご連絡ください。事務局から学校への依頼となります。よろしくお願いいたします。

ありがとう！

－ 編集後記 －

６月１８日の総会から早３か月、もっと早く皆様のお手元に同窓会通信をお届けする予定でしたが、事務局全員仕事の合間での

作業となり、こんなに遅くなってしましました。本当にすみません。不定期ですが、これからも活動したことや予定など出来る限

り皆様にお知らせしていくつもりです。同窓会通信に載せたいことやお知らせのある方はどうぞご連絡ください。


